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RÉUNION RÉGIONALE RE 2019 
VOTES 

 
 
 

A propos du Chapitre Général 
 
Vote 1 : NOUS SOUHAITONS QUE « LAUDES-EUCHARISTIE » CONTINUENT À ÊTRE CÉLÉBRÉES COMME AU 
CG 2017. 
   OUI : 26  NON : 0  ABS : 0   UNANIMITÉ 
 
Vote 2 : NOUS SOUHAITONS QUE LES VÊPRES CONTINUENT À ÊTRE CÉLÉBRÉES PAR GROUPES 
LINGUISTIQUES. 
   OUI : 26  NON : 0  ABS : 0   UNANIMITÉ 
 
Vote 3 : NOUS SOUHAITONS LA PRÉSENCE DU ST SACREMENT DANS LA CHAPELLE PENDANT TOUT LE CG 
AFIN QU’IL SOIT POSSIBLE DE FAIRE UNE VISITE AU ST SACREMENT.  
   OUI : 25  NON : 0  ABS : 1   PROPOSITION ACCEPTÉE 
 
Vote 4 : NOUS SOUHAITONS AVOIR UN APRÈS-MIDI DE PRIÈRE AVANT L’ELECTION DE L’AG.  
   OUI : 25  NON : 0  ABS : 1   PROPOSITION ACCEPTÉE 
 
Vote 5 : SI LE VOTE 4 EST ACCEPTÉ, NOUS SOUHAITONS SUPPRIMER L'APRÈS-MIDI DE PRIÈRE DU PREMIER 
JOUR DU CG. 
   OUI : 23  NON : 3 ABS : 0   PROPOSITION ACCEPTÉE 
 
Vote 6 : NOUS SOUHAITONS CONTINUER À AVOIR LE DIMANCHE APRÈS-MIDI LIBRE. 
   OUI : 24  NON : 2  ABS : 0   PROPOSITION ACCEPTÉE 
 
Vote 7 : NOUS SOUHAITONS QU’IL SOIT FAIT EN SORTE D’ÉVITER UN TROP GRAND NOMBRE D’ABSENCES 
DE CAPITULANTS DANS LES COMMISSIONS DU GC EN RAISON DE LEUR PRÉSENCE AU MÊME MOMENT 
DANS D'AUTRES COMMISSIONS.  
   OUI : 25  NON : 1  ABS : 0   PROPOSITION ACCEPTÉE 
 
Vote 8 : NOUS SOUHAITONS QU’EN CE QUI CONCERNE LES INVITÉS ET LEURS CONFÉRENCES, SOIT 
MAINTENUE LA MÊME DYNAMIQUE QUE CELLE PROPOSÉE AU CG 2017. 
   OUI : 26  NON : 0  ABS : 0    UNANIMITÉ 
 
Vote 9 : NOUS SOUHAITONS QUE SOIENT POURSUIVIES LES CONFÉRENCES DE LA PART DE QUELQUES 
CAPITULANTS, SUR UN THÈME POUVANT AIDER À LA RÉVITALISATION SPIRITUELLE DE L'ORDRE. 
   OUI : 26  NON : 0  ABS : 0    UNANIMITÉ 
 
Vote 10 : NOUS SOUHAITONS QUE SOIT UTILISÉE DAVANTAGE L’INFORMATIQUE, EN COMMENCANT PAR 
LES MOYENS QUE NOUS AVONS DÉJÀ, COMME NOS PROPRES ORDINATEURS, PAR L’ENVOI DE 
DOCUMENTS PAR E-MAIL. 
   OUI : 24  NON : 1  ABS : 1   PROPOSITION ACCEPTÉE 
 
Vote 11 : NOUS SOUHAITONS QUE LA COMMISSION DE COORDINATION DISCERNE ENTRE CE QU’IL 
CONVIENDRAIT DE CONTINUER ÀDISTRIBUER SOUS FORMAT PAPIER ET CE QU’IL SUFFIRAIT D’ENVOYER 
PAR E-MAIL.  
   OUI : 22  NON : 2  ABS : 2   PROPOSITION ACCEPTÉE 
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À propos des Rapports de Maisons et des Rapports de Régions 
 
Vote 12 : NOUS SOUHAITONS QUE LE THÈME POUR L'ÉLABORATION DES RAPPORTS DE MAISONS SOIT 
SUPPRIMÉ. 
   OUI : 23  NON : 3  ABS : 0   PROPOSITION ACCEPTÉE 
 
Vote 13 : NOUS SOUHAITONS QUE LA COMMISSION CENTRALE PROPOSE QUELQUES BRÈVES QUESTIONS 
QUI AIDENT LES COMMUNAUTÉS À REFLÉTER LA RÉALITÉ CONCRÈTE QU'ELLES SONT EN TRAIN DE VIVRE. 
   OUI : 23  NON : 3  ABS : 0   PROPOSITION ACCEPTÉE 
 
Vote 14 : NOUS SOUHAITONS QUE SOIT MAINTENU AU DÉBUT DES RAPPORTS DE MAISON LE TABLEAU 
PRÉSENTANT LES STATISTIQUES DES COMMUNAUTÉS. 
   OUI : 26  NON : 0  ABS : 0   UNANIMITÉ 
 
Vote 15 : NOUS SOUHAITONS QUE L'ÉTUDE DES RAPPORTS DE MAISONS CONTINUE À SE FAIRE COMME 
AU DERNIER CG.  
   OUI : 23  NON : 1  ABS : 2   PROPOSITION ACCEPTÉE 
 
Vote 16 : NOUS SOUHAITONS QU’AVANT D'ÉTUDIER LE RAPPORT D'UNE MAISON, LES PRÉSIDENTS DE 
CHAQUE COMMISSION PUISSENT S’ENTRETENIR AVEC L'AG OU SON CONSEIL, LE PI ET LE PRÉSIDENT DE 
LA RÉGION POUR MIEUX IDENTIFIER LES MAISONS QUI POURRAIENT AVOIR UN PROBLÈME NECESSITANT 
L’AIDE DE LA COMMISSION. 
   OUI : 24  NON : 2  ABS : 0   PROPOSITION ACCEPTÉE 
 
Vote 17 : NOUS SOUHAITONS QUE L’ON POURSUIVE L’ÉTUDE DES RAPPORTS DE RÉGIONS.  
  OUI : 22  NON : 4  ABS : 0   PROPOSITION ACCEPTÉE 
 
Vote 18 : NOUS SOUHAITONS QU'IL N’Y AIT PAS DE THÈME, MAIS QUE LE RAPPORT DE RÉGION REFLÈTE 
CE QUE LA RÉGION EST EN TRAIN DE VIVRE.  
   OUI : 21  NON : 3  ABS : 1   PROPOSITION ACCEPTÉE 
 
Vote 19 : NOUS SOUHAITONS QUE LES RAPPORTS DE RÉGIONS NE DÉPASSENT PAS UNE PAGE. 
   OUI : 24  NON : 1  ABS : 0   PROPOSITION ACCEPTÉE 
 
Vote 20 : NOUS SOUHAITONS QUE LES RAPPORTS DE RÉGIONS SOIENT TRAITÉS SEULEMENT EN 
ASSEMBLEE GÉNÉRALE.  
   OUI : 22  NON : 2  ABS : 1   PROPOSITION ACCEPTÉE 
 
 
 
 

Sur le « Statut sur l'accompagnement et les biens d'un monastère qui ferme » 
 
Vote 21 : NOUS SOUHAITONS QUE LE TITRE DU NOUVEAU STATUT SOIT: "STATUT SUR 
L’ACCOMPAGNEMENT DES COMMUNAUTÉS FRAGILES ET SUR LA SUPPRESSION D'UN MONASTÈRE".  
   OUI : 21  NON : 2  ABS : 0   PROPOSITION ACCEPTÉE 
 
Vote 22 : NOUS SOUHAITONS QUE DANS LE NOUVEAU STATUT SUR L’ACCOMPAGNEMENT DES 
COMMUNAUTÉS FRAGILES, LA DISTRIBUTION DES BIENS ÉCONOMIQUES D'UN MONASTÈRE QUI FERME 
SOIT SPÉCIFIÉE. 
   OUI : 20  NON : 2  ABS : 1   PROPOSITION ACCEPTÉE 
 
Vote 23 : NOUS SOUHAITONS QUE L'ARGENT QUE L’ORDRE REÇOIT À LA FERMETURE D'UN MONASTÈRE 
SOIT VERSÉ À UN FONDS COMMUN DE L’ORDRE. 
  OUI : 13  NON : 10  ABS : 0   PROPOSITION ACCEPTÉE 
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Vote 24 : NOUS SOUHAITONS QUE L'ARGENT QUE L’ORDRE REÇOIT À LA FERMETURE D'UN MONASTÈRE 
SOIT GÉRÉ PAR LA COMMISSION D'AIDE DE L'ORDRE. 
   OUI : 22  NON : 1  ABS : 0   PROPOSITION ACCEPTÉE 
 
Si les deux votes précédents sont acceptés : 
Vote 25 : NOUS SOUHAITONS QU'UN POURCENTAGE AILLE À UN FONDS COMMUN ET UN AUTRE À LA 
COMMISSION D'AIDE. 
   OUI : 19  NON : 3  ABS : 1   PROPOSITION ACCEPTÉE 
 
Vote 26 : NOUS SOUHAITONS QUE LE RÈGLEMENT DE LA COMMISSION D'AIDE SOIT ADAPTÉ A CETTE 
NOUVELLE RÉALITÉ, EN LUI DONNANT PLUS DE POUVOIR ET EN RÈGLEMENTANT SES ACTIVITÉS. 
  OUI : 22  NON : 0  ABS : 1   PROPOSITION ACCEPTÉE  
 
Vote 27 : SI LES BIENS DONNÉS À COMMISSION D'AIDE SONT IMPORTANTS, NOUS SOUHAITONS QU’ILS 
NE SOIENT PAS DISTRIBUÉS IMMÉDIATEMENT. 
   OUI : 18  NON : 0  ABS : 5   PROPOSITION ACCEPTÉE 
 
Vote 28 : NOUS SOUHAITONS QUE SOIT SPÉCIFIÉ QUEL POURCENTAGE IL CONVIENT DE REMETTRE À 
L'ORDRE PARMI LES BIENS D'UN MONASTÈRE QUI FERME. 
   OUI : 19  NON : 2  ABS : 2   PROPOSITION ACCEPTÉE 
 
Vote 29 : LACOMMISSION D'AIDE POURRAIT ÉTENDRE SON AIDE À D'AUTRES NÉCESSITÉS ECCLÉSIALES OU 
HUMANITAIRES SI SON FONDS EST TRÈS IMPORTANT. 
   OUI : 19  NON : 1  ABS : 3   PROPOSITION ACCEPTÉE 
 
Vote 30 : NOUS SOUHAITONS QUE LE NUMÉRO 4 SUR LE STATUT SUR L’ACCOMPAGNEMENT COMMENCE 
DE LA MANIÈRE SUIVANTE : «  QUE LES COMMUNAUTÉS SOIENT OUVERTES À ACCEPTER DE L’AIDE 
EXTÈRIEURE...". 
   OUI : 23  NON : 0  ABS : 0   UNANIMITÉ 
 
Vote 31 : NOUS SOUHAITONS UNE MEILLEURE RÉDACTION DU NUMÉRO 10 DU STATUT.  
   OUI : 22  NON : 0  ABS : 1   PROPOSITION ACCEPTÉE 
 
Vote 32 : NOUS SOUHAITONS QUE, DANS LE NUMÉRO 10, IL SOIT INDIQUÉ QUE, SI LE COMMISSAIRE 
MONASTIQUE NE VIT PAS DANS LA COMMUNAUTÉ, IL NOMME UN MEMBRE DE LA COMMUNAUTÉ 
COMME RESPONSABLE LOCAL. 
   OUI : 23  NON : 0  ABS : 0   UNANIMITÉ 
 
Vote 33 : NOUS SOUHAITONS QUE LE NUMÉRO 11 SOIT RÉVISÉ ET QUE SOIT CLARIFIÉ QUI SONT LES DEUX 
CONSEILLERS ÉLUS PAR LE COMMISSAIRE MONASTIQUE. 
   OUI : 23  NON : 0  ABS : 0   UNANIMITÉ 
 
Vote 34 : NOUS SOUHAITONS QUE, AU NUMÉRO 16, LE TEXTE SOIT HARMONISÉ AVEC LA NOUVELLE 
ÉBAUCHE DE LA C 67,2 A LAQUELLE IL SE RÉFÈRE. 
   OUI : 23  NON : 0  ABS : 0   UNANIMITÉ 
 
Vote 35 : NOUS SOUHAITONS INTERVERTIR LES NUMÉROS 17 ET 18, CAR IL N'Y A PAS BEAUCOUP DE SENS 
À CONSULTER L’ÉVÊQUE APRÈS QUE LA DÉCISION AIT ÉTÉ PRISE. 
   OUI : 22  NON : 0  ABS : 1   PROPOSITION ACCEPTÉE 
 
Vote 36 : AU NUMÉRO 17, NOUS PRÉFÉRONS LA MAJORITÉ ABSOLUE À LA MAJORITÉ AUX DEUX TIERS. 
   OUI : 22  NON : 1  ABS : 0   PROPOSITION ACCEPTÉE 
 
Vote 37 : NOUS SOUHAITONS DONNER LA PRIORITÉ À L'APPROBATION DE LA NOUVELLE CONSTITUTION 
34 BIS AU PROCHAINE CG.    
   OUI : 21  NON : 0  ABS : 2   PROPOSITIONS ACCEPTÉES 
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Vote 40 : NOUS SOUHAITONS QUE LE VOTE SUR LA DIMENSION DE DOM EAMON, EN TANT QU'A.G., SOIT 
PRIS LE PREMIER JOUR DU CHAPITRE GÉNÉRAL. 
   OUI : 23  NON : 0  ABS : 0   UNANIMITÉ 
 
Vote 41 : NOUS SOUHAITONS QUE L'ÉLÉCTION DE L’ABBÉ GÉNÉRAL AIT LIEU LE JOUR DE LA FÊTE DE LA 
NATIVITÉ.DE LA B. V. MARIE. 
   OUI : 20  NON : 1  ABS : 2   PROPOSITION ACCEPTÉE 
 
Vote 42 : POUR PRÉPARER L'ÉLECTION DE L’ABBÉ GÉNÉRAL, NOUS SOUHAITONS UNE RÉFLEXION SUR SA 
FONCTION À PARTIR D’UN DOCUMENT. 
   OUI : 11  NON : 8  ABS : 4   PROPOSITION ACCEPTÉE 
 
Vote 43 : AU DÉBUT DU CHAPITRE GÉNÉRAL, NOUS SOUHAITONS QUE L'ÉLECTION DE L’ABBÉ GÉNÉRAL 
SOIT PRÉPARÉE AU NIVEAU DES COMMISSIONS MIXTES QUI PROPOSERONT ENSUITE QUELQUES NOMS 
EN MOTIVANT LEUR CHOIX AVEC DISCRÉTION ET CHARITÉ. 
   OUI : 20  NON : 2  ABS : 1   PROPOSITION ACCEPTÉE 
 
Vote 44 : SI QUELQU'UN QUI A ÉTÉ PROPOSÉ PAR LES COMMISSIONS MIXTES A UN EMPÊCHEMENT QU IL 
DÉSIRE MANIFESTER, NOUS SOUHAITONS QU IL PUISSE LE FAIRE DEVANT L'ASSEMBLÉE. 
   OUI : 18  NON : 3  ABS : 2   PROPOSITION ACCEPTÉE 
 
Vote 45 : NOUS SOUHAITONS FAIRE PRÉCÉDER L'ÉLECTION DE L’ABBÉ GÉNÉRAL PAR UNE APRÈS-MIDI DE 
PRIÈRE ET DE SILENCE. 
   OUI : 22  NON : 1  ABS : 0   PROPOSITION ACCEPTÉE 
 
Vote 47 : NOUS SOUHAITONS QU’AU PROCHAIN CG ON PUISSE PRENDRE UN VOTE SUR LA POSSIBILITÉ DE 
DÉLÉGUER TEMPORAIREMENT LA PATERNITÉ D'UNE MAISON FÉMININE À UNE ABBESSE. 
   OUI : 22  NON : 0  ABS : 0   UNANIMITÉ 


